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Le verset de la semaine  

Nitzavim 

 

« Ton proscrit serait-il aux extrémités des cieux, de là-bas 

Hachem ton Dieu te recueillera et de là-bas Il te prendra. Et 

Hachem ton Dieu t’amènera au pays dont tes Pères ont hérité 

et tu en hériteras à ton tour et Il te fera du bien et te 

multipliera plus que tes Pères. » (Deutéronome 30, 4-5) 

Magnifique prophétie qui se réalise sous nos yeux. 

Il y a trois mille cinq cents ans, Hachem nous a avertis qu’à cause de 

nos fautes nous risquerions d’être chassés de notre pays et hélas, le risque 

est devenu réalité. Mais Il nous a aussi donné l’assurance qu’ensuite 

viendrait inéluctablement le temps de la rédemption. 

Depuis une centaine d’années les événements se sont précipités, 

poussant les Juifs à revenir à leur patrie. 

Voici des chiffres qui disent l’histoire divine : 

Au début du 19ème siècle il y avait six mille Juifs en Eretz-Israël ; 

quatre-vingts ans plus tard, en 1880, ils étaient déjà vingt-six mille et en 

1914, à la veille de la Première guerre mondiale, quatre-vingt-cinq mille. 

Lors de la création de l’État d’Israël, il y avait dans le pays six cent mille 

Juifs et nous sommes aujourd’hui plus de six millions. 

L’antisémitisme totalement irrationnel est un appel d’Hachem : 

« Mes enfants, Je vous attends impatiemment ; et si vous ne venez pas de 

vous-mêmes, Il faudra que Je vienne vous faire bouger. » 

En cette veille de Roch Hachana, jour des grandes décisions, 

répondons à l’appel d’Hachem. N’attendons pas d’y être contraints. 

Prenons la décision de monter en Israël. 

 


